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MUNICIPIO DE PUNTA DEL ESTE

Punla del Este, 28 de Marzo de 2017 Circular No. 8D0l?

Sras,/es Concejales:

Cúmpleme convocar a usted a la Sesión Ordi¡aria, que debetá celebrar el Muaicipio d€ Punta del

Este, el dia 29 de Mar¿o a la hora 13,00 con 15 minutos de tolerancia. en el local ubicado en calle

Gorlero y 19.

En el t¡anscu¡so de la misma se co¡siderará los siguientes prmtos:

ORDEN DEL DIA

1) Aprobar actas N' 7/17
2) Ta¡eas de obras
3) Reiteraciones de gastos N"14913, 14915, 14923 y 14925

ASUNTOS DELALCALDE

ASUNTOS ENTRADOS

ASIJNTOS COMISIONNS

,4(K
Alcalde de Punta del Est€



Acta 8: En la c¡udad de Punta del Este, el día 29 de Marzo de 2017, en el local
ubicado en Avda. Gorlero y Calle 19, s¡endo la hora 13,2S se da comienzo a la
Sesión Ordinar¡a No 8/17 del Mun¡cipio de Punta del Este, con la asistencia del
Sr Alcalde M¡guel Lemos y de los Concejales Titulares: Florenc¡a Sader, Jul¡o
Perez, Javier Carballal y Omar Maresca y los Concejales suplentes: Grac¡ela
Clavijo, SandraCabrera, María Sara Barofiio, Nelson Echeto y José López.
ORDEN DEL DIA:
1) Aprobar actas N" 7/17. Se corr¡ge donde dice Escueta No33 debe decir No36.
El Sr. Carballal comenta por el tema de la moción de los artesanos votada en la
sesión anter¡or, deja constancia que la Com¡sión de Fer¡a no está de acuerdo
con lo votado, (en ese momento no estaba el Sr Echeto ún¡co miembro de la
Com¡s¡ón que as¡st¡ó a la Ses¡ón) porque ent¡enden que no es justo para las
personas que h¡cieron el esfuerzo de pagar y estar al día, s¡ el plazo está
vencido hay que cumpliÍ con la normativa además los atrasos son cas¡ siempre
los mismos casos, la Sra. Cabrera comenta que está de acuerdo con respetar
la palabra de la Comis¡ón y el Sr. Carballal comenta que se cumpla la
normativa, que los m¡smos problemas que han tenido se solucionaron, que la
Feria en general está func¡onando muy b¡en, están pagando en tiempo y forma
y a esos hay que defender
S¡endo las 13,30hs ingresa la Sra. Sader.
El Sr. Carbalfal pros¡gue ara comentar que no estaban presentes ya que el Sr.
Echeto había salido de la sala en esos omenlos que se votó. Moción: Aprobar
el acta dejando constanc¡a las palabras del Sr. Carballal en la presente acta.
Se procede a votar- Se aprueba por la mayoría 4 votos y 1 abstención del
Sr. Carballal.
2) Tareas de obras
3) Re¡terac¡ones de gastos No14913, 14915, 14923 y 14925. Moc¡ón: Aprobar
las Reiteraciones de gastos No14913, 14915, 14923 y '14925.
Se procede a votar- Se aprueba por la afirmativa- 5 votos unanimidad.
El Sr. Alcalde lee la nota presentada por el Jefe de Bomberos Sub. Crio.
Maur¡c¡o Souza, en la que agradecen el apoyo brindado por este Mun¡cipio
para la obtenc¡ón del local ubicado en El Havre y Salto.
ASUNTOS DEL ALCALDE:
La Sra. Casañas ¡ee la nota de la Sra. Suarez sol¡citando una colaboración de
$ 10000 para solventar un viaje a Córdoba sobre el tema de artesanfas, el Sr.
Carballal comenta que ya se han hecho sol¡citudes sim¡lares, ¡as cuales no
fueron aprobadas, el Sr Echeto comenta que visitó el taller a lo que e¡ Sr
Maresca comenta que se puede pensar en plantear una delegación de la fer¡a
para que concufian a este tipo de actividades, la Sra. Sader comenta que se
pusieron a las órdenes para colocar en Sunny lsles un siand con producto de
Punta del Esle para exponer y que de pronto es conveniente llevar algo de la
Feria, la Sra. Baroffio comenta que se podría av¡sar a los fer¡antes que estén
alertas a los cursos y demás act¡v¡dades para que el Mun¡c¡pio los ayude y
apoye para concurr¡r a ¡os mismos, el sr Echeto comenta que cuando se
conformo jurado para las piezas de los fer¡antes la Sra. que v¡ene poÍ la UTU
comentó que s¡empre son las m¡smas p¡ezas y que ex¡sten cursos de
capacitación para mejorarlas, cursos pagos por el gobiernos, a lo que la Sra.
Baroff¡o acota que si los hay, la Sra. Casañas aclara que en la administración
anterior siempre so colaboró con los fer¡antes, asle caso puntual, ya casi está
fuera de plazo porque según le argumentó Ia sol¡c¡tante, s¡n la ayuda de este



Municipio no podria v¡ajar y el dia 34 es la feria en Córdoba.

S¡endo las 13,40 hs ingresa el Sr' López.
Moción: Comunicar a ¡os feriantes que este Municipio está de acuerdo en que

concurran a ferlas y cursos, pero este caso puntual la nota no fue presentada

en tiempo y forma.
Se proiedé a votar- Se aprueba por la afirmativa- 5 votos unanimidad'
El ór Maresca comenta que sería) bueno est¡mular a los artesanos y que se

cree una com¡sión que estimule poder ir a ferias o cursos (en representac¡ón

del Municipio), creai una comisión y enviar una circular a los feriantes de esta

decis¡ón.
La Sra. Sader comenta que en el acta anterior no fue incluida entre los

concejales que van a Suny lsles, se le responde que los ¡ncluidos fueron

"uo"tidos. 
al iqual que ella pero su caso y el del Sr. Pérez es porque no

áiiaban presen-tes, d to que ta Sra Clav¡jo comenta que ya está la ¡nv¡tación

oara los dias 15 ail 17t6 para refrendar la firma del acuerdo de am¡stad en ia

iirJ"o a" sunny lsles. Moción: En relac¡ón a la invitac¡ón cursada por la ciudad

de Sunny lslesi concurrirán a la m¡sma los Concejales Sres: Alcalde' Lemos'

Clavijo, Sáder y Cabrera.
Se píocede a votar- S€ aprueba por la afimativa- 5 votos unanim¡dad-

ASUNTOS COMISIONES:
MEDIO AMBIENTE:
La Sr¿rcabrera comenta sobre la iornada del día 28/3 del Plan LYMa' que

concurrieron a Ia presentac¡ón de la lera estación de carga de autos eléctricos

Án ü crat se pÉsentaron tamb¡én motos y b¡cicletas, ya hay una estación

ooerativa a /, iuadra del4 Mares en la calle lO de la Peninsula' Ia intención es

"i.", un" estación verde desde Colonia hasta el Chuy' el Sr Carballal amta

oue la ¡dea es después seguir hasta Fray Bentos, la autonomla de los autos de

de 140 a 180 km. Én principio la carga es gratis, la Sra Cabrera comenta que

se apunta con esto á la independencia energética y prosigue comentando

iáuiá r" jotn"a, o" castración det día de hoy que fue un éxito , se castraron 40

oenos. sat¡ó muv bien y agradece a los funcionarios que interv¡nieron

eioecialmente a óeraldine y Óarla que se comunicaron con las protectoras'

eiáiigue intormanoo sobre ün llamado de la oPP para proyectos sostenibles

de v¡ábil¡da¿ y se presentarían con el de clasifcaciÓn de cartones' concluye

informando que hoy va a la reunión con ¡a Com¡sión de Cuenca'
Se comenta que ei Municipio de Punta del Este s¡empre trabaja- y se destaca

en todas las ;ct¡vidades, ia Sra Casañas acota que es único Mun¡cip¡o que

trabaja en comisiones y el Sr Alcalde comenta que también reconoce sus

erroés, el Sr Carballál agradece a funcionarios y cuadrilla porque todos

trabajan, el Sr. Pérez comeñta sobre un vehículo estacionado del dia domingo

hastá ayer ocupando un lugar' se llamó a la Comisarfa para registlar y

comun¡ár a TÉnsito para tomar medidas, ya que está en la vía pública' sin

chaoa. consulta sobre hasta que punto t¡ene injerencia la lDM, el Sr' Carballal

comenta que pasó hoy a las 10 de la mañana y no lo vio' Se comenla sobre

qrá e" tünsito quieñ debe retirarlo con la gnla y-cobrarle el costo del

guinchado, el Sr Alcalde comenta que Punta del Este d€bería. tener un

áuinche. asi no es necesario recurrir a Tránsito y que se pueda resolver acá si

ñay un inconveniente con vehiculos en infracc¡ón.

Siendo las 14,10 se retira la sra Cabrera.
El Sr. Carballal comenta sobre una situac¡Ón generada por el Expediente 20'13-



8&01-00746, en el cual se le ret¡ró el cartel de "PETIT CHATEAU", es un
exped¡ente de cartelería, se consultó a Planeamiento y nos comenta que no ha
normativa en vía pública pata carleletía pr¡vada, el Sr A¡calde comenta que no
se aulor¡za nada en vía pública y que el Municip¡o puede sacar una resolución,
habría que tener un reglamento. Moc¡ón: Ante la proliferac¡ón de carteleria
privada en vía públ¡ca no autor¡zada, se sol¡c¡ta al la Direcc¡ón de Planeamiento
la normat¡va v¡gente en cuanto a cartelería privada en vía Pública (calles,

avenidas, bulevares, etc), en c¿lso de no existir los pasos seguir para su
reglamentac¡ón.
Se procede a votar- Se aprueba por la afirmativa- 5 votos unanimidad'
El Sr. Maresca comenta sobre las paradas de ómnibus y hacer un llamado para

las paradas el Sr. Pérez comenla sobÍe ellema de los vendedores ambulantes,
los permisos que vencen y si este Municipio tendrá o no injerencia en el
otorgam¡ento de los nuevos. Moción: Ante los numerosos rectamos por la

s¡tuac¡ón de los vendedores ambulantes, reiteradas en la zona de Los Dedos,
este Munic¡pio t¡ene ¡nterés en conocer la nueva normativa de otorgamiento de
permisos, para poder actuar en conjunto y ev¡tar este tipo de reclamos.
Se procede a votar- Se aprueba por la afirmat¡va- 5 votos unan¡midad'
Pros¡gue el Sr Maresca sol¡c¡tando informe sobre la lic¡tación de paradas y
publicidad en v¡a públ¡ca. Moción: Sol¡citar esta información a la D¡rección de
Licitaciones.
Se procede a votar- Se aprueba por la atirmativa- 5 votos unanimidad.
Continúa el Sr. Maresca comentando que está en un todo de acuerdo en el
marco de mejorar Ia ¡ndustria de la construcción con los proyectos presentados
a la Junta Departamental, y comenta que estaría bien poder dar un visto bueno
de los proyecto y enviarlo a la Junta Departamental y prosigue con el tema del
estado de la carpeta asfáltica en la zona de las .otondas de Nov¡llo Alegre y
Pda. 5 con Boulevar Artigas, a lo que el Sr. Carballal comenta que en 4 o 5

meses ya va a estará dispositivo la nueva máquina y eso va a permitir hacer
una nueva carpeta para vitar emparchar, aún así se están reparando muchas
calles, el Sr. Maresca le Iesponde que no se podría esperal Ios 4 meses que

habría que hacer la obra antes y que, el Sr Carballal comenta que desde la

Comis¡ón de Obras se va a hacer un relevamiento en cuanto a la iluminación
en San Rafael, Rincón del lndio y demás de calles rotas y de cebras y lomos de
buno porque se están p¡ntando cada 5 o 6 meses, ya que la pintura, que es
buena, no es la óptima para eltrabajo, como lo es la caliente, se hará entonces
este relevamiento se informará de la situac¡ón para hacer un presupuesto, esta
p¡ntura caliente es un poco más cara pero mucho más duradera no se deteriora
ni se desgasta con tanta facilidad; se están p¡ntando e azul las bajadas para

d¡scapacitados y se env¡ará el informe a obras y eleclromecánica.
S¡endo las 14,45hs se retira la Sra Sáder
La Sra. Casañas comenta sobre las ramas que cubren la calle y las veredas y
cordones que están tomados por la vegetación, además de relevar el estado de
los árboles ya que algunos están en peligro de caída a lo que el Sr' Carballal le
responde que hay una cuadrilla del cual es responsable el lng Agron lriarte
que está relevando los árboles en la zona de Pedragosa Sierra, de todas
maneras el dia m¡ércoles viene el Sr. Rúbén Pérez a las 14 hs.
El Sr Maresca retoma su comentario en cuanto a los proyectos enviados a la
Junta y propone que: V¡stos los proyeclos de construcción presentados por el

Gob¡erno Departamental ante la Junta Departamental para el estud¡o de



excepciones a la normativa vigente, fruto de los estimulos propuestos por elGobierno Nacional y las negocjaciones llevadas adelante páilos aaores
rnvotucrados; considerando la situac¡ón en que se encuentra la industria de la
construcc¡ón, en la que muchos trabajadores se encuentran ya desocupados,
este Municipio ve de manera favorable su ejecución, en caso dL ser aprobados,
en elentendido que no afectan un desarrolló armónico y sustentable de nuestro
territor¡o.
Moción:.Tomado conocim¡ento público los proyectos presentados en carácter d
excepción en la Junta Depa.tamental este Mun¡cipio; ve favorable, en caso de
aprobarce los mismos, ya que se crearían muchos puestos de trabaio
Se procede a votar- Se aprueba por la afirmativa- S votos unanimidad.
DEPORTES Y EVENTOS:
La Sra Clavijo comenta que se inician los cursos de hig¡ene de columna en el
Sa¡ón Benito Stern y el de rjtmos latinos. para el curso dje higiene los inscriptos
no pude superar 40 personas; el B/4 se hará un desfile en el-Salón Benjto Sterny el 29/4 en apoyo a CEAUTISMO en la liga de fomento, para lo que se
sol¡citará un maestro de ceremonias y un caÁtante. La Esc. ñoS cumpie 110
años en 19/4 para lo que se sol¡c¡tará la banda y apoyo a tráns¡to además de
co¡aborac¡ón económica, Ia Sra. Casañas comenta qúe el coro de punta del
Este haría una ¡ntervención en la activ¡dad
El Sr.Lopez agradece la entrega de mochilas y útiles, para el merendero Ía
donacton de una tv a lo que el Sr Lemos comenta que la idea era que se
entregaran lo antes postile pero la demora se debió a que no había mercadería
en plaza. El Sr. Perez comenta que en cuanto a la capa asfált¡ca Io importante
tamb¡én es e¡ ¡ngreso a Gorlero y c¡ertos sectores de la peninsula de vehículos
pesados, que se intentó restr¡ngir más el acceso y el Sr Carballal acota que se
está,tratando de camb¡ar para que no haya próblemas de circulación y que
habría que flevar a cabo la propuesta de eliminar los buses en punta, de lo
contrario segu¡mos con el mismo problema, a lo que el Sr. Lemos le comenta
que e€ lo m¡smo que sucede con la calle Em¡lio Sader que es de afto tráns¡to y
está lleno de pozos, es zona de bañados no está prepaia para el peso a lo quá
la Sra. Barotrio acota que por s¡se sigue construyendo aümentala cant¡dad de
personas y vehículos, es lo que sucede en Roosevelt, el tránsito hoy es un
caos, un desorden no hay ¡nfraestructura por el crecimjento, la Sra. Casañas
¡nterviene y comenta que tampoco hay in orden en el reciclado de aoua.
La.. Sra Clavüo comenta sobre la nota presentada por la Sral Gutiérrez
solicitando medallas para la act¡vidad de tr¡a ón del 2/4. Moción: Colaborar con
27 medallas.
Se procede a votar- Se aprueba por la afirmat¡va- S votos unanim¡dad.
Cont¡núa la Sra. Clavüo con la nota presentada por LAMAR lnmob¡liar¡a en la
que expresan Ia preocupación de los vec¡nos de las cailes 9 entre g y 10 sobre
los ruidos provocados por los ómn¡bus, desorden, barr¡do sobre la cai¡e, etc, es
un pedido de 39 vecinos. Moc¡ón. Enviar elexpediente a Tráns¡to.
El Sr. Carballal comenta sobre el exp. 2016-Bb_02_00062 en el cuat se sot¡c¡ta
co¡ocar un cartel ¡dentificatorio de punta del Este. Moción: Este Municipio
cons¡dera es muy buena la idea de la colocac¡ón de un cartel identificatorio
pero que Punta del Este no t¡ene un lugar con la suficjente apertu€ y espac¡o
para colocar dicho cartel. ya que t¡ene un paisaje que genuinamente se
exprésa.
Se procede a votar- Se ap¡ueba por la af¡rmativa- S votos unan¡midad.



Prosigue el Sr. Carballal con el expte. 2017-88-01-02070 en el que solicitan

instaÉr un food truck con mesas y sillas (y en el adjunto 2017 -88-01-04711)

loto"rr Á"""" y sillas. Moción: ÉSTE Mun¡c¡pio considera que se deberá

aiustar a la normativa vigente
dÁ pioceO" 

" 
uot"t- Se áprueba por la afirmat¡va- 5 votos unan¡midad'

éá L"iár' ¡""ienao rrmigáciones en la plaza y se colaborará con portland para

reoaración de veredas én kiosco policial de Bo Palm Beach en Av Francia y

p,i'* é. M*¡0", colaborar con 1o bolsas de portland y mano de obra para la

rólo"¡ol ¿"1". u"redas en el kiosco polic¡al de Bo Palm Beach en Av Francia

v Pda. 6.
3e oioceOe a votar- Se aprueba por la af¡rmat¡va' 5 votos unan¡midad'
ir 5á. C""ánut comenia sobre'una actividad del 514 alas 11 hs por Alcalde

por un Dia.
6i;ni"l"; 15,20 hs y no hab¡endo más temas para lratar, se levanta la sesión

ü;;ú c;#j", labrándose la presente que se f¡ma para constancia en el

lugar y fecha ¡ndicados al ¡nicio.

Gabriola
Secretaria
Secretaria

Alcalde


